
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和６年２月１９日 

質問者氏名 遠藤憲子            

（会派名  日本共産党   ） 

牛久市議会議長 諸橋 太一郎 殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．令和６年度の予算編成について １．市民の暮らし、家計への支援に対し具体的な対策

について 

① 事業者等の支援の１つにハートフルクーポン券

事業がある。令和 5年度にプレミアム 20％のク

ーポン券が発行されたが、途中であっても実績

について。今回も 20％にする経済的効果と投資

的効果は。 

② 学校給食費の無償化が中学校からスタートする

が、中学校から無償化にした経緯と考えは。 

③ こどもの医療費無償化について、令和６年度は

準備の経費の計上となっている。県内の自治体

では子育て家庭への支援に有効と医療費無償化

が広がっている。令和 7 年度実施にした理由と

影響は。 

④介護保険事業の第 9期保険料について。令和 6年

度から保険料の改正が行われるが、基準額の据

え置きの経緯と多段階化による被保険者の影響

は。 

※ この内容は具体的に記載してください。 


